



AVIS A LA POPULATION MARSUPILAMIENNE

Notre...

publié le 22/09/2023

AVIS A LA POPULATION MARSUPILAMIENNE

AVIS A LA POPULATION MARSUPILAMIENNE

Notre dispositif des MARSUS qui agit contre les violences scolaires fête ses 10 ans le vendredi 20 octobre 2023.

Anciens Marsus, merci de vous signaler, nous ne voulons oublier personne !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.